

常任委員会便り第 7 4 号

第 4 回常任委員会報告

平成 25 年 9 月 28 日(土) 10 : 00~

武見 PTA 会長挨拶

秋が深まり過ごしやすい気候になりました。これからも行事が続いてきますので皆様のご協力を引き続きお願いしたいと思います。

9 月 1 4 日体育祭が開催され、天気にも恵まれ無事終了しました。小学生と違い、中学生は非常に一致団結して協力しあい素晴らしい体育祭でした。特に赤、青組両者の意気込みが私の席にも伝わり、結果は赤の完全優勝でしたが、悔しい思いをした青組のほうの後々記憶に残り、一生忘れない思い出になると思います。それを糧に頑張っしてほしいと思います。

今後東葛駅伝、PTA 研修会、学区内パトロールも行う予定です。こちらもご協力よろしくお願いたします。

高橋校長先生挨拶

先日行われました体育祭では、保護者の皆様には種目の最中もご協力をいただいたおかげで大きなトラブルもなく、無事終了いたしました。ありがとうございました。体育祭は素晴らしいダンスから始まり、選手宣誓も大変立派だったので、その時点から早くも感極まり涙が出そうになりました。PTA の綱引きでは長い時間頑張っていたいただきありがとうございました。後片付けはお父さんお母さん方の力をお借りし、スピーディーにできました。来年度にも生かしていきたいと思います。

次回の常任委員会は 2 月と間隔が空いてしまいますが、皆様には保護者・役員として情報が入ってきたら早めに教えてほしいと思います。特に学校では把握しにくいじめ、虐待などです。虐待は小さな子どもだけでなく、中学生にもあります。早めに情報を提供していただくことによって、素早く対処できますのでどうぞよろしくお願いたします。

議 題

(1) 体育祭についての反省・感想

当日警備をしていただいた 1・2 年生の役員の皆様、ご協力ありがとうございました。また、問題点に対してご意見ありがとうございました。対策を考え来年度に踏まえ改善にむけて検討したいと思います。

全体的に警備ではトラブルもなく後片付けも迅速に終了しました。

問題点	対策
侵入禁止場所のコーンをどけてシートを敷いていた。	来年度より体育館が使用できるので日陰と場所確保にもなり対応できる。
保護者席は問題なかったが子どもたちの応援席はゴミが目立った。応援席のそばにゴミ箱を置いたらどうか。	ゴミは各自が持ち帰るという基本的な考えからゴミ箱は置かずに持ち帰るように指導おり今後も同様に指導していく。
喫煙場所がないため学校の外での喫煙者が多く近隣住民より苦情があった。	学校内に喫煙場所を設けることはできない。今後は張り紙・立て看板等で全面禁煙を積極的に呼びかけていきたい
後片付けに関しては問題なく十分な人数が集まり迅速に終了した。	事前募集して希望者を募るより今回のように終了後に呼びかけるスタイルのほうが負担もなくいいのでは。細かい点は来年度に生かせるよう検討したい。

(2) 第 67 回東葛駅伝大会協力・応援について(10/19)

10/19 (土) 10 時に野田市総合公園陸上競技場をスタートし、松戸市中部小学校前のゴールに向けて 10 名の選手がたすきをつなぎます。PTA 本部もスタートとゴールにて応援・お手伝いをします。駅伝部 3 年生にとっては最後の東葛駅伝ですので、皆様におかれましてはご都合のつく方は沿道にて温かいご声援をよろしく願いいたします。

(3) P T A 研修旅行について(11/16)

今年度 P T A の研修旅行は、先日ご案内をお配りしましたが、まだ人数に余裕があります。

お友達をお誘いの上、ぜひお越しくください。詳細は後日配布します。

(4) 広報より

現在 103①号の編集をしています。発行予定は 10/25 です。また、103②号は 12/13 発行予定です。

(5) 選考委員会より

選考委員会は現在、活動を進めています。引き続きご協力よろしくお願ひいたします。本日の常任委員会終了後、選考委員会が開催されます。

(6) 年末パトロールについて (12/7)

年末パトロールは学年常任委員の方と先生方にご協力いただいて、四か所から同時にスタートします。我孫子駅周辺や白山方面の通学路を中心に行います。パトロールをすることによって大人が見守っているということ、生徒や近隣の方々に周知していきたいと思います。

学校から

(1) 各学年近況報告

・1 学年 (富川先生)

初めて中学校の体育祭を体験し、今までは勝った負けたで終わっていたものが、悔しかったり嬉しかったりと終了時に涙が出るほど感動していました。中学生になった自覚というものが一段と高まったと思います。

現在は生徒会選挙に向けて立候補者も出て、皆で応援しているところです。課題として、夏休みの宿題が出来なかった子ども達に対応しているところです。読書感想文を見てみると既存の感想文との類似があまりにも多く、友達のものを書いている子もいるので、モラルも含めて指導していこうと思います。全体的には明るく素直で元気に過ごしています。今後ともよろしくお願ひいたします。

・2 学年 (瀧先生)

大きな行事である体育祭を終えて、確実にクラスの団結が深まりました。転出入の関係でクラス替えがあるのかという噂が流れており、不安が子どもたちにあります。

現在は合唱コンクールに向けて課題曲が決まり、自由曲を検討し練習していく中で、これをきっかけにさらに良いクラス作りを目指していきたいと思ひます。今後は生徒会役員改選や各専門委員会等二年生が学校の中心となつていきます。生徒会役員選挙に向けて活動しています。

課題としては一年生でも挙げられた夏休みの宿題に関して、未提出の生徒には教員が積極的に声掛け全員提出に向けて取り組んでいます。

※ 高橋校長先生から・・・クラス替えに関して、標準は40人学級で学年人数が241人にならないとクラス替えはありません。よって来年度二年生がクラス替えを行うことはありません。

・3学年（遠藤先生）

体育祭の練習は夏休みから応援団が行っており、体育館が使用できなかったものの、天気にも恵まれて練習することが出来ました。色々な競技の中で特に学級対抗が盛り上がりました。騎馬戦でいろいろ揉め事はありませんでしたが、常に最後は乗り越えて応援団が抱き合い涙すると、そういったところが白山のいいところかなと思います。今回は様々のご協力をいただく中で、特別にお父さん方の片づけは非常に助かりました。

終わって早く帰したいのはやまやまですが、感慨に浸る時間を子どもたちに与えないと後々消化不良になります。最後に時間をかけて仲間意識を共有させてあげることによって、いい雰囲気で行われることが出来ました。もう授業に入っていますが後を引かずにやっており、本当に温かく見守っていただき助かりました。

10月から二者面談や進路保護者会が始まります。体育館が使えないため悩んだ結果、一応14校の高校を呼びいわゆる屋台方式をとり各教室を使って高校説明会をやると思います。子ども達も参加するためご父兄の方は立ち見になってしまいますが、たくさんの方の話を聞いて情報を共有できればと思っています。9/30に行われる実力テストのデータを集積しながら、子どもの希望する進路に合わせて支援していきたいと思っています。

残された行事も東葛駅伝と合唱コンクールとありますが一生懸命取り組む姿勢を応援していきたいと思っています。

引き続きご協力をお願いします。

その他

・11/10に行われるPTA我孫子大会(中央学院大学)に向けて事前準備があります。白山中は11/8(金)5時から椅子を用意します。平日なので男性は難しいと思うのでお母さん方ご協力をお願いします。